
No se generan los formatos

solicitados, debido a que no es una

facultad de esta Secretaría de

Seguridad Pública del Estado, el

llevar estudios con recursos públicos


